



16 FÉVRIER 2022

CONSEIL D'ADMINISTRATION

FRÉDÉRIQUE MEYER ÉLUE À LA TÊTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CAF DU BAS-RHIN

Les membres du nouveau Conseil d'Administration de la Caf du Bas-Rhin ont pris leur fonction ce mercredi 16 janvier 2022.

Lors de cette séance d'installation, ils ont élu **Madame Frédérique Meyer** (CFE-CCG) Présidente du Conseil d'Administration ainsi que **Madame Annick Sudermann** (CFDT) en qualité de vice-présidente.

Frédérique Meyer succède à Jacques Buisson à la tête du Conseil d'Administration.

Le conseil d'administration est composé de 24 membres, désignés pour une période de quatre ans. Sa composition est paritaire, avec des représentants des organisations professionnelles et syndicales des employeurs et des salariés, des associations familiales et des personnes qualifiées désignées par le préfet.

Acteurs de la démocratie sociale au sein de la caisse, les administrateurs participent à la conduite de l'action de la Caf auprès des bénéficiaires sur tous les territoires du Bas-Rhin

Ils votent les budgets et définissent, avec l'appui de la Direction, la politique d'action sociale de l'organisme.